

1学年だより

夢の宅配便

1年学年主任

水野 喜代治

チャレンジ！ NO 2

卒業式前の最後の学年集会で、3年生の前でバク転を思いきってやりました。2月から宮里先生にバク転の補助をしてもらい練習しました。約1年近く取り組んだ挑戦でしたが、本番は私のイメージではまるでジャニーズのように宙に浮いてバク転が成功しました。でも実際は、腕で体を支えきれずに頭を打ち付けてクラクラと目まいがしました。生徒が大きな拍手をしてくれたので、私はチャレンジして良かったと思いました。

バク転のチャレンジから1年が過ぎようとなります。この1年間は、シャトルランもしないで、また食欲に任せて、朝から小田原駅の「箱根そば」で天ぷらそばを食べ、大好きな明治アーモンドチョコを鳩が餌をつまむように食べ、週に一回は大好物のラーメンを食べるというような生活に戻ってしまいました。するとズボンのサイズが合わなくなるほど引き締まったウエストは、ズボンのホックが閉まらない状態へと変貌てしまいました。継続した努力を中止するとこんなにも早く、まるで坂から転げ落ちるように妊婦の様なお腹に戻ってしまいました。

また、今日から継続的に運動して体を絞ろうと思います。シャトルランやみんなの部活動に参加して一緒に汗を流そうと思います。1年生は、先日の学年だよりも書きましたがとても運動能力が高いので、3年生の夏の大会には県大会出場をどの部活動も狙えると思います。少しでもみんなの部活動を応援する意味でも一緒に汗を流そうと思います。私が部活に顔出したら暖かく迎えてくださいね。よろしくお願いします。

チャレンジについてですが、私は、「頑張れば何でもできる」シリーズ第二弾として「ドラム」を5月から練習しています。音楽は昔から苦手で、ドラムなどまるで叩くことができるはずもない私なのですが1曲ドラムを叩くことができるようになると目標を立てました。何の曲を叩くかと言うと、給食の放送の時にたびたび流れてくる「back number」の「ヒロイン」を叩こうと決めて練習しています。CDを元子先生からもらって練習しています。ちゃんと叩くことができるようになったら、みんなの前で演奏したいと夢見ています。その時がきたら応援してくださいね。みんなが卒業するまでには、昼の放送で良く聞く「ヒロイン」をプレゼントしたいと思います。

私は、いつも何かにチャレンジすることを決めてその実現に向かって頑張ることが好きです。できなかつたことが、手に入れることができ難しかつたことが、できるようになる、手に入れられるようになる。ということはとても楽しいことだし、充実感を味わえる事だと思います。先ずは、何かにチャレンジする気持ちを持つこと！そして、その実現のために努力を続けること、これが大事だと思います。

新年がスタートして新しい1年が動き出した今、チャレンジすることを決めて取り組んでみましょう。私も頑張ります…、みんなも頑張れ！